

Il nomme chacun par son nom. Huit ans d'absence n'ont pu refroidir l'amour qu'il portait à tout ce peuple au bien duquel il a tant travaillé.

Sa vue réjouit, fortifie, enthousiasme ce petit troupeau. Petit troupeau sans doute, puisque jusqu'ici il n'y avait pas même de prêtre résidant au Pas. Et c'est un évêque qui arrive aujourd'hui, non plus de passage, mais de résidence en ce petit village naissant.

La joie, le bonheur de tout ce monde semble se communiquer, et vous pourriez voir nombre de nos frères séparés, leur pasteur en tête, se montrer pleins de respect et de déférence envers Sa Grandeur. Que Dieu conserve cette joie, cette force et ce bonheur au cœur de tous nos catholiques !

Aujourd'hui, grand'messe et lecture des bulles de Sa Sainteté le Pape Pie X. C'est le jour de l'intronisation du premier Vicaire Apostolique au nouveau vicariat de Keewatin. Grand jour, mais grand seulement aux yeux de la foi ! Grande et belle cérémonie, mais de cette grande et belle simplicité et pauvreté qui font l'apanage et l'honneur des vrais apôtres missionnaires.

PALAIS EPISCOPAL

Voyez plutôt : A dix heures, Sa Grandeur quitte la maison et l'hospitalité qui lui a été généreusement offerte par un catholique anglais et se rend à la mission. Le vent, la tempête lui font cortège.